même pain de vie que notre Père nous offre chaque jour; soyons ensemble, afin d'adorer en esprit et en vérité... Quelle adoration que celle qui se fait dans notre communion eucharistique par Jésus, avec Jésus, en Jésus! Plus notre union avec le Christ est renouvelée souvent, plus elle est fréquente et fervente et plus aussi nous avons droit d'obtenir ce que nous demandons, car notre Père voit sans cesse en nous son fils bien-aimé et ce n'est pas nous qui vivons, qui prions: c'est Jésus qui vit et prie en nous. Venez tous, petits et grands, riches ou pauvres, vous êtes tous appelés, venez, adorons-le!

Petits enfants, petits frères aimés, lorsque, pour la première fois, vous serez avec Jésus, lorsque, tout enveloppés de pureté, vous lui parlerez dans le secret du cœur, oh! demandez-Lui donc qu'il vous donne l'ardent désir de le recevoir souvent, très souvent pendant toute votre vie afin qu'Il vous aide à grandir dans sa divine charité et qu'ainsi vous le fassiez connaître et aimer de tout votre pouvoir. Petits enfants, Jésus est la joie des anges, venez adorons-le!

Et vous, qui êtes arrivés à cet âge fécond en bonheurs et en souffrances, vous qui êtes jeunes, vous qui avez besoin de lumière, de vie, d'amour, rappelez-vous le don merveilleux que Dieu nous a fait. A Celui qui donne tout, offrez avec ardeur votre jeunesse pour qu'il la consacre par sa divine présence, pour qu'il la rende forte, radieuse, immaculée, pour qu'il la fasse durable jusqu'à l'éternité! Vous qui cherchez la vérité et l'amour, ne comprenez-vous pas qu'il faut aller au vrai avec toute son âme, à l'amour avec tout son cœur! Jésus est vérité et amour, venez, adorons-le!

Que les parents viennent tous aussi! Jésus les attend pour leur donner la paix dans leurs foyers, le courage et la charité qui transfigurent leurs peines. Qu'ils fassent vivre le Christ en eux, et leurs enfants verront et respecteront dans l'autorité paternelle l'autorité même de Dieu.

— Si les mères venaient présenter à Jésus leurs petits enfants, auprès de Lui, elles comprendraient l'immense bonheur de pouvoir offrir à Dieu des âmes nouvelles qu'elles élèveraient à Lui et pour Lui! Elles aimeraient